



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



Según el informe de Seguimiento de la Educación en el Mundo (Informe GEM), el 83% de los estudiantes ha escuchado alguna vez comentarios negativos hacia jóvenes LGTBIQA+.

El Informe de la Unesco de 2021 detalla que al menos el 54% de los jóvenes LGTBIQA+ es víctima de bullying.



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



En les menores LQTBIQA+ victimas de bullying la soledad en mayor ya que en muchas ocasiones sienten rechazo por parte de sus compañeros, del propio centro y de sus familias y, además, no se les da importancia, considerándolo como cosas de niños.

Esto les deja en situación de desventaja, sin redes de apoyo y sin espacios seguros donde poder ser ellos.



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



¿Cómo actúan los centros ante estos casos?

1. En muchas ocasiones, los centros argumentan que lo ocurrido es cosa de niños, que es normal. No es normal insultar, pegar y marginar a un niño por no encajar dentro de los estándares que la sociedad impone.
2. Los centros hablan en clase de manera puntual explicando a los menores que no se pega y no se insulta, pero sin poner el foco en la raíz del problema.
3. Invitan a la persona que sufre el bullying a cambiar de colegio, creyendo que así solucionan el problema.

SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



¿Qué podemos hacer?

1. Educar en igualdad y diversidad, basándose en el respeto y la normalización de las personas LGTBIQA+.
2. Medidas de prevención en los centros educativos.
3. No restar importancia al acoso escolar en menores.
4. Dar apoyo a las víctimas, promoviendo entornos seguros en los que puedan expresarse libremente.



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



¿Qué ocurre con las familias?

En muchas ocasiones no lo pueden contar a las familias. Los motivos son:

1. Les menores viven en familias LGTBIAQfóbicas y tienen miedo de expresar lo que les ocurre por un posible rechazo por parte de las familias
2. Les menores sienten vergüenza de su situación
3. Se sienten culpables. Socialmente se les ha enseñado que esta mal quienes son y se sienten responsables de su situación.



SOLEDAD EN INFANCIAS LGTBIQA+



¿Cuales son las consecuencias?

Entre ellas podemos destacar una baja autoestima, actitudes pasivas, trastornos emocionales, depresión, ansiedad, fracaso escolar y, en el caso más grave, el suicidio.

